

M0077-13-G606 – Series 6 – Questions and Answers

Q1. Would you allow more time to submit a pre-award sample should we be requested to submit one.

A1. We will allow 45 days to submit a pre-award sample.

Q2. Will you be providing a sample of each fabric for reference either in the bidding stage or Pre-Award Sample stage.

A2. Fabric samples are not available. There are a limited number of viewing samples which may be requested during the solicitation period. They may be requested from the Contracting Authority. You must provide your company name, mailing address, contact name and contact phone number. This must be submitted in writing. You will be responsible for the cost of returning the samples in the same condition they were received. You must ship the samples back within 48 hours of receiving them.

M0077-13-G606 – Série 6 – Questions et réponses

Q1. Accorderez-vous plus de temps pour présenter un échantillon avant l'attribution du contrat si nous devons en fournir un?

R1. Vous disposez de 45 jours pour présenter un échantillon avant l'attribution du contrat.

Q2. Fournirez-vous un échantillon de chaque tissu à des fins de référence et un spécimen, soit à l'étape de la soumission ou à l'étape de l'échantillon avant l'attribution du contrat?

R2. Des échantillons de tissu ne sont pas disponibles. Il y a un nombre limité de spécimens qui peuvent être fournis pendant la période de soumission. Vous pouvez en obtenir auprès de l'autorité contractante. Pour ce faire, vous devez fournir le nom de votre entreprise, votre adresse postale ainsi que le nom et le numéro de téléphone d'une personne-ressource. Ces renseignements doivent être fournis par écrit. Le retour des spécimens, dans l'état où ils vous ont été confiés, est à vos frais. Vous devez nous retourner les spécimens au plus tard 48 heures après les avoir reçus.